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８月１９日（土）午前６時からＰＴＡ環境整備作業が行われました。朝早くから、たくさん

の会員の方に参加して作業していただきました。ありがとうございました。 

昨年同様、校庭の草取りを行いました。これから、陸上記録会、校内ロードレース大会を控

え、こどもたちの「走」環境を整えていただきました。１００Ｍのコース部分を中心に大きく

２カ所に分かれての活動でした。おかげさまでたくさんの草をとっていただき、土の上で思い

きり走ることができるようになりました。 

 ＰＴＡ会員の皆様に整備していただいたグラウンドで、９月は子どもたちがそれぞれ自分の

目標に向かって運動に取り組み、心も体も一回り大きく成長できるよう、取り組みを進めてま

いります。子どもたちの体調管理等、ご家庭の支援もよろしくお願いいたします。 

   

 

 ８月６日（日）９時から澁田商店交差点付近で、不動地区交通安全協会、交通安全母の会に

よる「こどもレター作戦が行われました。５年生の子どもたちが夏休み前に書いた「安全運転

と交通安全に対する願いを呼びかける手紙」を、和味子ども会の児童がドライバーに手渡すと

いうものです。手紙を通して心の交流のある運動が展開され、お互いの交通安全の啓発、意識

の高揚を目的とした活動です。 

 当日は、暑い中でしたが、「安全運転でお願いします」と声をかけながら手紙を渡すことがで

きました。以下は、ドライバーさんからのお返事の手紙の内容です。 

 

○ 「交通ルールを守る」当たり前のことですが、あらためて子どもたちに言われると、しっかり運転しようと思いま

した。手書きのお手紙を心に残るものでした。かわいい絵もかいてくれてありがとう。安全運転、心がけますネ。 

○暑い中、お疲れ様。私は、盛岡に行く途中でした。この道は、実家に帰る時もたびたび利用する道です。通るた

びに「大切な家族が待っています」という菜々子ちゃんの手紙が思い出されることでしょう。 

安全運転に心がけ、運転しますね。ありがとう！ 
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 １学期末にまなびフェストについてのアンケートを行いました。ご協力ありがとうございま

した。結果が下記のとおりにまとまりましたので、ご覧ください。 

第１学期「まなびフェスト不動」アンケート集計結果【保護者】<H29> 

4：そう思う 3：まあまあそう思う 2：あまりそう思わない 1：まったくそう思わない 

全校２０９名中１８５名提出（提出率 88.5％） 

  評   価   項   目 4 3 2 1 H29 H28 

 

知 

1 お子さんは毎日きめられた時間を確保して，家庭学習をさせるよ

うに心がけている(1・2年 20～30分 3・4年 40～50分 5・6年 60分以上) 

93 79 12 1 3.4 3.5 

2 お子さんが，テレビを消して家庭学習ができるよう配慮している 110 57 17 1 3.5 3.5 

3 お子さんが，家庭で読書を進んで行うよう配慮している 56 81 44 4 3.0 3.0 

 

 

徳 

4 お子さんが気持ちよい挨拶（おはよう・おやすみなさい・ありがとう等） 

ができるよう心がけている 

131 49 5 0 3.7 3.7 

5 お子さんの言葉遣いに気をつけさせている 94 75 15 1 3.4 3.4 

6 お子さんのよいところを見つけ、ほめるようにした  97 71 16 0 3.4 3.4 

 

 

体 

 

7 お子さんが，早寝・早起き・朝ご飯の習慣が身につくように心がけて

いる 

127 52  5 0 3.6 3.6 

8 お子さんに，食後はていねいに歯磨きするよう声がけをした 101 72 12 0 3.5 3.5 

9 お子さんが，進んで体を動かすように配慮した  99 60 25 1 3.4 3.4 

10 お子さんの自転車乗り等，交通安全に気をつけさせている 142 40  2 1 3.7 3.7 

 

【考 察】 

 (知)1 家庭学習は、回答４の人数が減り、３・２が増えました。時間確保が難しいと感じる保護者の方が増

えてきているようです。2 テレビを消すについては前年と同じ傾向です。回答１の人数は減少しており、

気をつけているご家庭が増えていると考えられます。3 読書も前年と全く同傾向です。回答４・３の割

合が１０項目の中で一番低いので、家庭での読書について、例えば保護者同士の交流の機会を持ち、様々

取り組み方法について知ることもよいと思います。 

 

 (德)4 あいさつ 5 言葉遣いについては前年と同じ傾向でした。6 ほめるについては、回答４の人数が減り、

３・２が増えました。自分に自信を持ち、困難にチャレンジできる子に育てるためには、上手に褒める

ことが必要です。学校でも家庭でも実践していきたいものです。 

 

 (体)7 早寝早起き朝ご飯 8 歯磨きについては前年と同じ傾向でした。学校保健委員会の生活習慣チェック

シートの取り組みと連動してさらに定着を図っていきたいと考えます。9運動10交通安全についても、

前年と同じ傾向でした。交通安全に関しては、回答４の人数が増えています。しかし、１学期は自転車

の事故も２件発生しており、交通安全については、学校でも継続して指導していきます。 

 

 


